



Nuevo test para VPH podría transformar la prevención del cáncer cervicouterino en Chile al integrarse a GES

Durante junio y julio de este año, el Ministerio de Salud está actualizando las prestaciones incluidas en el Decreto GES (Garantías Explícitas en Salud). En este proceso, se analizará la in-

clusión del test PCR para Virus del Papiloma Humano (VPH) como examen primario de tamizaje. Su eventual aprobación marcaría un antes y un después en la prevención del cáncer cervicouteri-

no, uno de los pocos tipos de cáncer que puede prevenirse eficazmente mediante la detección temprana.

«El cáncer de cuello uterino es una patología que causa una muerte cada 90 segun-

dos en el mundo y, en nuestro país, dos muertes al día, todo esfuerzo que hagamos para diagnosticar la enfermedad en su etapa preinvasora (cuando aún es asintomática) tendrá un gran impacto en la

disminución de la incidencia y la mortalidad por esta causa», explica el Dr. Omar Nazzari, Ginecólogo Oncólogo, Jefe de la Unidad de Patología Cervical del hospital San Borja Arriarán.